
様

質 問 者

1 川治議員

2 〃

3 長岡議員

4 保育士の正規職員数の拡大を 〃

5 酒井議員

6 小畑議員

7 〃

8 〃

9 長谷川議員

10 〃

11 上坂議員

12 〃

13 〃

14 〃

15 朝井議員

16 〃

17 〃

18 多田議員

19 〃

20 奥野議員

21 〃新版「永平寺町ふるさと納税」の現状と今後の取組を問う

地域防災力の向上について 災害発生時の避難所、福祉避難所など

高齢者の認知症について 高齢者の運転免許、認知症を理解する

今、上志比支所取り壊しが急務な理由は

本町観光資源を観光誘客拡大に繋げる戦略を問う

道路除雪について「永平寺南地区」

防災対応(避難訓練)は十分か

地域包括支援センター活用による安心・安全な町の福祉政策

同一作業、同一賃金なぜ実施しない

次年度予算編成と地方創生事業実施について

子どもの貧困対策、待機児童の解消へ、認定こども園について

河川防災対策について

まち・ひと・しごと創生総合戦略で人口を維持するには

平成28年4月より障がい者差別解消法が施行されるが町の対応は

こしの国CATVの在り方は

町の観光行政の進め方は

福井北ICとのアクセス道路整備を
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永平寺町長 河 合 永 充

永平寺町議会議長 川 崎 直 文

一 般 質 問 に つ い て

第５回定例会において、下記の質問をする予定ですので、予め通告します。

質 問 要 旨

設備点検について「住宅用火災警報器」

ミラノ万博での禅の反響を町づくりにどう生かすのか

公共施設の整備と見直しについて



質 問 者

22 奥野議員

23 〃

24 〃

25 中村議員

26 江守議員

27 〃

28 樂間議員

29 〃

30 上田議員

31 〃

32 〃

33 齋藤議員

34 〃

35 〃

36 〃

37 〃

38 伊藤議員

39 〃

40 金元議員

41 〃

42 〃

43 滝波議員

44 〃

45 〃

46 空き家対策の実行を 〃

まち・ひと・しごと創生総合戦略と人口ビジョンについて

新年度予算と行財政改革

車に頼り過ぎない社会づくり推進と行動月間をどのように周知し、実施したのか

人口増対策の方向性（施策）は

肺炎球菌ワクチン接種の後退はいかがか

だれもが安心して暮らせる町づくりを

インバウンド観光の具体策は

課税と納税

収集した民具等の活用を

新年度予算の編成にあたって

災害に備えての対策は

町政を問う

寅さんロケ地の原風景を残しては

歴史的資源・文化的資源の活用状況は

中国・寧波市との友好交流は進められないのか

ハープの町をもっと強く打ち出せないのか

町民の健康を守る保健事業の評価と更なる躍進に向けて

公民館を“核”にした実践活動の支援のあり方は

中期財政見通しと平成28年度当初予算方針は

①通学路歩道の除雪体制②住宅耐震化促進事業の成果を問う

有害鳥獣駆除対策事業の効果と今後の課題を問う

人口減少社会での公共施設再編の方向性を問う

「防災士」を自主防災連絡協議会に生かせ

永平寺町のブランド化への取り組みは

質 問 要 旨


